
 
  

Agrupamento de Escolas Sidónio Pais, Caminha 

Conselho Eco-Escolas  2015/2016 

 

Regulamento 
 

O Conselho Eco-Escolas da Escola Básica e Secundária Sidónio Pais - 

Caminha irá reunir-se no mínimo três vezes por ano, e sempre que necessário, 

no auditório da biblioteca, sob a presidência da professora coordenadora do 

programa. As reuniões serão convocadas pela coordenadora do programa 

através de convocatória, afixada no painel Eco-Escolas e por ofício ou e-mail 

às entidades externas. Será elaborada uma ata em cada reunião a ser 

aprovada e assinada por todos os presentes. 

O conselho Eco-Escolas tem por base os seguintes objetivos: 

- Assegurar que os outros 7 passos sejam adotados planeando a sua 

implementação; 

- Assegurar a participação ativa dos alunos no processo de decisão do 

Programa; 

- Assegurar que as opiniões da toda a comunidade escolar são tidas em 

consideração e, sempre que possível, postas em prática; 

- Estabelecer ligação com a estrutura de gestão da escola e com a 

comunidade local; 

- Assegurar a continuidade do Programa.  

 

 

Têm assento neste conselho os seguintes representantes: 

 

Coordenadora do Programa 

Maria Clara Gavinha Morais Vieira 

 

Representante do Órgão de Gestão 

Maria Esteves 

 

Presidente do Conselho Geral  

Cecília Terleira 

 

Representantes dos Professores  

     

Área Disciplinar de História     ……………………………………. Mª Giselda Oliveira 

Área Disciplinar de Geografia      …………………………………MªClara Vieira 

 

 

 

 

 

 



Representantes dos Alunos 

Bárbara Ramalhosa (5º ano) 

Jéssica Pereira (5º ano) 

Mariana Carrilho (6º ano) 

Sara Maria Barreto (6º ano) 

Guilherme Ramalhosa (7º ano) 

Hélder Fernandes (7º ano) 

Anita Morais Vieira (8º ano) 

Nuno Silva Gonçalves (8º ano) 

Beatriz Costa (9º ano) 

Dalila Gonçalves (9º ano) 

Mafalda Soares (9º ano) 

Inês Cunha (10º ano) 

Bárbara Monteiro (10º ano) 

Mariana Lages (10º ano) 

Isabel Marques (11º ano) 

Gabriela Lopes (11º ano) 

Leonel Dias (11º ano) 

Eduarda Rodrigues (12º ano) 

Ying Ying (12º ano) 

Andreia Sá (12º ano) 

 

Presidente da Associação de Estudantes 

João Soares 

Representantes do Pessoal Não Docente 

Idalina Fernandes Gonçalves 

Maria Helena Mendonça de Jesus 

 

Representante dos Encarregados de Educação 

Anabela Dias 

 

Representante da Autarquia 

Vereador  Rui Fernandes 

 

Representante da Junta de Freguesia 

José Miguel Gonçalves 

 

Representante do Programa PROSEP 

 Manuel Simões 

 

Coordenadora de Projetos 

 Domingos Alves 

 

Representante da Comunicação Social 

 Maria Isabel Sousa 

 

Representante da Associação de Defesa do Património COREMA 

 José Gualdino Correia ou  Isilda Cunha 

 

 
* O Regulamento do Conselho Eco-Escolas corresponde ao ponto 1.3 “Modo de 

funcionamento” do Guião de Visitas às Eco-Escolas. 


